

СВЕДЕЕНИЯ ОБ АВТОРАХ

АБАКАРОВА

Аминат
Асбеговна

*магистрант 2 года обучения направления «Социальная работа» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет», директор Республиканского социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних
e-mail: srcdlyanl@mail.ru*

АБДУЛАЕВА

Заира
Запировна

*к.э.н., старший научный сотрудник ФГБУН «Институт социально-экономических исследований ДНЦ РАН»,
e-mail: zaira-76@yandex.ru*

АВАДАЕВА

Инна
Владимировна

*к.э.н., доцент кафедры государственного и муниципального управления и права ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет им. Б.Б. Городовикова»,
e-mail: avadaeva80@mail.ru*

АДЖИЕВА

Асият
Ибрагимовна

*к.э.н., доцент кафедры бухгалтерского учета ФГБОУ ВО «Северо – Кавказская государственная академия»,
e-mail: asiat.a@yandex.ru*

АЙГУБОВ

Сайдархан
Занкуевич

*к.ф.-м.н., доцент, заведующий кафедрой Социальных и информационных технологий ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: aygubov.s62@mail.ru*

АЙГУБОВА

Багисултан
Набиевна

*студентка 4 курса, Социальный факультет Дагестанский государственный университет
e-mail: lugueva_a@mail.ru*

АМАДЗИЕВА

Наида
Абдуллаевна

*к.э.н., старший научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,
e-mail: naida047@mail.ru*

АНДРЕЕВА

Саглар
Николаевна

*старший преподаватель кафедры государственного и муниципального управления и права ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет им. Б.Б. Городовикова»,
e-mail: andreeva-sn@mail.ru*

АРСЛАНОВ

Шамиль
Джавадович

*к.э.н., доцент, старший научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,
e-mail: ars_dgu@mail.ru*

БАЛИЯНЦ

Карина
Михайловна

*к.э.н., научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,
e-mail: reklama-ka@rambler.ru*

- ГАДЖИЕВА**
Мадина
Хайбулаевна
магистрант 2 года обучения направления «Социальная работа» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: madina_gadjieva_280996@mail.ru
- ГАДЖИКЕРИМОВ**
Заур
Магамедович
аспирант ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный технический университет»,
e-mail: tezaurus05@mail.ru
- ГАЗИМАГОМЕДОВА**
Аминат
Газимагомедовна
магистр 3 года обучения кафедры СиИТ СФ ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: m spatimat1997@mail.ru
- ГАМАТАЕВА**
Саида
Хасмагомедовна
к.э.н., доцент кафедры СиИТ СФ ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: saida777771111@mail.ru
- ГАМЗАТОВ**
Султан
Гамзеевич
аспирант ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный технический университет»,
e-mail: sultan@mail.ru
- ГАСАНОВ**
Али
Сулейманович
к.э.н., доцент кафедры Социальных и информационных технологий ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: gasanov286@mail.ru
- ДАИТОВА**
Аминат
Ильясовна
студентка 3 курса социального факультета ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: mnt.73@mail.ru
- ДЖАХМАЕВА**
Мадина
Алиасхабовна
магистрант 2 года обучения направления «Социальная работа» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: dzhahmaeva0511@mail.ru
- ДОХОЛЯН**
Сергей
Владимирович
д.э.н., профессор, главный научный сотрудник Института социально-экономических исследований ДФИЦ РАН,
e-mail: sergsvd@mail.ru
- ИСПАГИЕВА**
Суайбат
Исаевна
Магистрант 1 года обучения, Социальный факультет, Дагестанский государственный университет
e-mail: Suaibat.ispagieva@mail.ru
- ЗИНЧЕНКО**
Наталья
Николаевна
аспирант 2 курса направления Экономическая теория ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет им. Б.Б. Городовикова»,
e-mail: natalyzinchenko@yandex.ru

- ЗОИДОВ**
Хуршеджон
Кобилджонович
научный сотрудник Лаборатории интеграции российской экономики в мировое хозяйство Института проблем рынка РАН,
e-mail: mirkhurshed@mail.ru
- КУРБАНОВА**
Залина
Айвазовна
студентка 4 курса Социального факультета ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: kurbanovazalina495@gmail.com
- ЛАРИН**
Олег
Николаевич
д.т.н, профессор кафедры Предпринимательства и логистики РЭУ им. Г.В. Плеханова (г. Москва),
e-mail: larin.on@rea
- ЛУГУЕВА**
Ариза
Садыковна
к.ф.-м.н., доцент кафедры прикладной ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»; доцент кафедры математики ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет народного хозяйства»,
e-mail: lugueva_a@mail.ru
- МАГДИЕВА**
Нателла
Тахмановна
к.м.н., доцент кафедры социальной медицины ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: mnt.73@mail.ru
- МАГОМЕДОВА**
Дженнет
Магомед-Саидовна
магистрант 2 года обучения направления «Социальная работа» ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: Djenn98@mail.ru
- МАГОМЕДОВА**
Патимат
Ибрагимовна
старший преподаватель кафедры социальных и информационных технологий Дагестанский государственный университет
e-mail: patimat_76@mail.ru
- МАГОМЕДТАГИРОВ**
Мурад
Мусаевич
к.э.н., доцент кафедры Социальных и информационных технологий ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: m-tag@yandex.ru
- МАГОМЕТОВ**
Исмаил
Карбиевич
магистрант ФГБОУ ВО «Северо – Кавказская государственная академия»,
e-mail: asiat.a@yandex.ru
- ОМАРОВА**
Камила
Абдурашидовна
к.э.н., доцент кафедры Социальных и информационных технологий ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный университет»,
e-mail: kamusya@list.ru

ПАВЛОВ

Вячеслав
Иванович

*д.э.н., профессор, академик РАН, главный научный сотрудник
Лаборатории макроэкономического анализа и прогнозирования
Института проблем рынка РАН,
e-mail: pavlovvi@bk.ru*

РАБАДАНОВА

Аминат
Асадовна

*к.э.н., научный сотрудник ФГБУН «Институт социально-
экономических исследований ДНЦ РАН»,
e-mail: am6880@yandex.ru*

РУБЛЕВ

Владимир
Владимирович

*аспирант кафедры Предпринимательства и логистики
Российского экономического университета имени Г.В.
Плеханова (г. Москва),
e-mail.: v.v.rublev@yandex.ru*

СЕРОВА

Наталья
Александровна

*к.э.н., старший научный сотрудник Института
экономических проблем им. Г.П.Лузина Федерального
исследовательского центра «Кольский научный центр РАН»,
e-mail: nataleks13@yandex.ru*

ЭМИНОВА

Эльнара
Мигаждиновна

*к.э.н., доцент кафедры «Экономика и управление в АПК»
ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный аграрный
университет имени М.М.Джамбулатова»,
e-mail: e-eminova@mail.ru*

ЭСЕТОВА

Аида
Махмудовна

*д.э.н., профессор ФГБОУ ВО «Дагестанский государственный
технический университет»,
e-mail: aidaesetova@rambler.ru*

INFORMATION ABOUT THE AUTHORS

ABAKAROVA

Aminat
Asbegovna

*Master's student of 2 years of study in the direction of «Social work» of the Dagestan State University, Director of the Republican Social Rehabilitation Center for Minors
e-mail: srcdlyanl@mail.ru*

ABDULAEVA

Zaira
Zapirova

*Ph.D. in Economics, Senior Researcher, Federal State Budgetary Institution «Institute for Social and Economic Research, DSC RAS»,
e-mail: zaira-76@yandex.ru*

AVDEEVA

Inna
Vladimirovna

*Ph.D. in Economics, associate professor of the department of state and municipal administration and law, B. B. Gorodovikov Kalmyk state university,
e-mail: avadaeva80@mail.ru*

ADZHIEVA

Asiyat
Ibragimovna

*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Accounting Department of the North Caucasus State Academy,
e-mail: asiat.a@yandex.ru*

AIGUBOV

Saidarkhan
Zankuevich

*Ph. D. of physical and mathematical Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Social and Information Technologies of Dagestan State University,
e-mail: aygubov.s62@mail.ru*

AIGUBOVA

Bagisultan
Nabievna

*4th year student, Faculty of Social Sciences Dagestan State University
e-mail: lugueva_a@mail.ru*

AMADZIEVA

Naida
Abdullayevna

*Ph. D. in Economics, senior researcher At the Institute of socio-economic research of the Russian Academy of Sciences,
e-mail: naida047@mail.ru*

ANDREEVA

Saglar
Nikolaevna

*Senior Lecturer, Department of State and Municipal Administration and Law, B. B. Gorodovikov Kalmyk State University,
e-mail: andreeva-sn@mail.ru*

ARSLANOV

Shamil
Djavadovich

*Ph. D. in Economics, associate Professor, senior researcher at the Institute of socio-economic research of the Russian Academy of Sciences,
e-mail: ars_dgu@mail.ru*

BALIYANTS

Karina
Mikhailovna

*Ph. D. in Economics, researcher At the Institute of socio-economic research of the Russian Academy of Sciences,
e-mail: reklama-ka@rambler.ru*

- GADZHIEVA**
Madina
Khaibullayevna
*Master's student of 2 years of study in the direction of «Social work» FSBEI HE «Dagestan State University»,
e-mail: madina_gadjieva_280996@mail.ru*
- GADZHIKERIMOV**
Zaur
Magomedovich
*post-graduate student of Dagestan State Technical University,
e-mail: tezaurus05@mail.ru*
- GAZIMAGOMEDOVA**
Aminat
Kazimagomedovna
*Master of 3 years of study of the Department of siit SF FGBOU HE «Dagestan State University»,
e-mail: [mspatimat1997@mail.ru](mailto:m spatimat1997@mail.ru)*
- GAMATAEVA**
Saida
Khasmagomedovna
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of siit SF FGBOU HE «Dagestan State University»,
e-mail: saida777771111@mail.ru*
- GAMZATOV**
Sultan
Gamzeyevich
*post-graduate student of Dagestan State Technical University,
e-mail: sultan@mail.ru*
- GASANOV**
Ali
Suleymanovich
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of Social and Information Technologies of Dagestan State University,
e-mail: gasanov286@mail.ru*
- DAITOVA**
Aminat
Ilyasovna
*3rd year student of the Social Faculty of Dagestan State University,
e-mail: mnt.73@mail.ru*
- DZHAKHMAEVA**
MADINA
Aliaskhabovna
*Master's student of 2 years of study in the direction of «Social work» FSBEI HE «Dagestan State University»,
e-mail: dzhahmaeva0511@mail.ru*
- DOKHOLYAN**
Sergey
Vladimirovich
*Dr.Sc. of Economics, Professor, chief research officer of the Institute socio-economic research Institute of the Russian ACADEMY of Sciences,
e-mail: sergsvd@mail.ru*
- ISPAGIEVA**
Suaybat
Isaevna
*Master's student of 1 year of study, Social Faculty, Dagestan State University
e-mail: Suaibat.ispagieva@mail.ru*
- ZINCHENKO**
Natalya
Nikolaevna
*Post-graduate student of the 2nd year of the direction of Economic Theory of the Kalmyk State University named after B. B. Gorodovikov,
e-mail: natalyzinchenko@yandex.ru*

- ZOIDOV**
Hurshedjon
Kobildjonovich
*researcher of the Laboratory of integration of Russian economy into the world economy of Institute of market problems, RAS;
e-mail: mirkhurshed@mail.ru*
- KURBANOVA**
Alina
Aivazovna
*4th year student of the Social Faculty of Dagestan State University,
e-mail: kurbanovazalina495@gmail.com*
- LARIN**
Oleg
Nikolayevich
*Dr.Sc. of Technology, Professor of the Department of Entrepreneurship and Logistics of Plekhanov Russian University of Economics (Moscow),
e-mail: larin.on@rea*
- LUGUEVA**
Ariza
Sadykovna
*Ph.D. of Physical and Mathematical Sciences, associate Professor of applied mathematics, Dagestan state University, associate Professor of the Department of mathematics, Dagestan state University of national economy
e-mail: lugueva_a@mail.ru*
- MAGDIEVA**
Natella
Rahmanovna
*Ph.D. of medical Sciences, associate Professor of social medicine Of the «Dagestan state University»,
e-mail: mnt.73@mail.ru*
- MAGOMEDOVA**
Jennet
Magomed-saidovna
*Master's student of 2 years of study in the direction of «Social work» FSBEI HE «Dagestan State University»,
e-mail: Djenn98@mail.ru*
- MAGOMEDOVA**
Patimat
Ibragimovna
*senior lecturer of the department Social and Information Technologies Dagestan State University
e-mail: patimat_76@mail.ru*
- MAGOMEDTAGIROV**
Murad
Musayevich
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of Social and Information Technologies of Dagestan State University,
e-mail: m-tag@yandex.ru*
- MAGOMEDOV**
Ismail
Karbievich
*Master's student of the North Caucasus State Academy,
e-mail: asiat.a@yandex.ru*
- OMAROVA**
Kamila
Abdurashidovna
*Ph. D. in Economics, Associate Professor of the Department of Social and Information Technologies of Dagestan State University,
e-mail: kamusya@list.ru*
- PAVLOV**
Vyacheslav
Ivanovich
*Dr.Sc. of Economics, Professor, academician of the Russian Academy of Sciences, chief researcher Of the laboratory of macroeconomic analysis and forecasting Of the Institute of market problems of the Russian Academy of Sciences,
e-mail: pavlovvi@bk.ru*

RABADANOVA
Aminat
Asadovna

*Ph. D. in Economics, Research Associate, Institute of Socio-Economic Research, DNC RAS,
e-mail: am6880@yandex.ru*

RUBLEV
Vladimir
Vladimirovich

*post-graduate student of the Department of Entrepreneurship and logistics of the Plekhanov Russian University of Economics (Moscow),
e-mail.: v.v.rublev@yandex.ru*

SEROVA
Natalia
Alexandrovna

*Ph. D. in Economics, Senior Researcher at the Luzin Institute of Economic Problems of the Federal Research Center «Kola Scientific Center of the Russian Academy of Sciences»,
e-mail: nataleks13@yandex.ru*

eminova
Elnara
Mingazhidinovna

*Ph. D. in Economics, associate Professor of the Department of Economics and management in agriculture Dagestan state agrarian University named after M. M. Dzhambulatov,
e-mail: e-eminova@mail.ru*

ESETOVA
Aida
Makhmudovna

*Dr.Sc. of Economics, Professor of Dagestan State Technical University,
e-mail: aidaesetova@rambler.ru*